

# RILIS NASIONAL

## Kapolresta Hadiri Peluncuran Tahapan Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Kota Mataram Tahun 2024

Syafruddin Adi - [MATARAM.RILISNASIONAL.COM](https://MATARAM.RILISNASIONAL.COM)

May 11, 2024 - 23:58



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menghadiri kegiatan Peluncuran Tahapan Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Kota Mataram tahun 2024 yang Diselenggarakan oleh Komisi Pemilihan Umum Kota Mataram bertempat di Taman Loang Baloq Kota Mataram. Sabtu, (11/05/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Walikota Mataram Dr. H. Mohan Roliskana, S.Sos, MH, Ketua KPU Kota Mataram Edi Putrawan, Komisioner KPU Provinsi NTB Agus Hilma, S.Sos, Ketua Bawaslu Kota Mataram M. Yusril M.BA.,M.AB, Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, Pasi Intel Kodim 1606 Mataram Mayor Danang Kristiyanto, Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kepala Bakesbangpol Zarkasyi, SE, Camat Se-Kota Mataram dan perwakilan dari masing- masing Partai Politik Se-kota Mataram dengan jumlah keseluruhan yang hadir dalam kegiatan 250 orang.

Ketua KPU Kota. Mataram Edi Putrawan dalam sambutannya mengatakan bahwa pesta demokrasi baik Pilpres dan Pileg telah selesai dan semuanya berjalan dengan aman, damai dan lancar.

" Begitu juga dengan Pilkada serentak 2024 ini berjalan lancar dan damai dan menghasilkan pemimpin yang berkualitas, oleh karena perlu kerja partisipatif semua pihak serta kerja kolaboratif semua pihak ", ucapnya

Walikota Mataram Dr. H. Mohan Roliskana, S.Sos, MH mengatakan bahwa endapatkan kesempatan untuk hadir bersama-sama dalam peluncuran agenda yang menjadi agenda KPU Kota Mataram yaitu peluncuran pemilihan Walikota dan Wakil Walikota kota tahun 2024 yang mengawali fase awal dari proses panjang, dimana fasilitasi oleh negara dalam rangka sirkulasi politik di kota Mataram.

" Sebagai lembaga negara yang independen dan non partisan tanggung jawab untuk melakukan penyelenggaraan dan pengawasan terhadap proses demokrasi yang berlangsung, mudah-mudahan semuanya berjalan membangun baik semuanya lancar dan sesuai dengan harapan ", kata Walikota

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengatakan bahwa sebagai Polri, Polresta Mataram beserta jajaran siap mendukung KPU dan Bawaslu Kota Mataram dalam mengamankan seluruh tahapan Pemilu Kota Mataram agar bisa berjalan dengan baik.

" Tentunya dengan bekerjasama bersama stakeholder lainnya, semua elemen masyarakat dan pihak terkait lainnya ", ucapnya

Selanjutnya Ketua KPU dan Komisioner on stage beserta tamu undangan dalam rangka bersama menekan tombol sirine dan peluncuran maskot pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Mataram tahun 2024 nantinya dapat berlangsung dengan aman, damai dan sejuk.

Adapun pemberian maskot si semeton ( semeton jari mentaram tentukan - tentukan Walikota Pilihan ). Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Mataram tahun 2024 dilanjutkan dengan Foto bersama Forkopimda beserta Tamu Undangan. (Adb)